

[LokalPlus, 06.09.2025](#)

Highlight im Jubiläumsjahr: Dreitägiges Kreismusikfest in Hillmicke

Ein ganzes Wochenende voller Musik



Hillmicke. Die Wendschen, insbesondere die Hillmicker, freuen sich auf ein musikalisches Wochenende der besonderen Art. Der Musikverein „Seemannskapelle“ richtet in seinem 75-jährigen Jubiläumsjahr das Kreismusikfest aus. Von Freitag bis Sonntag, 12. bis 14. September, erwartet die Besucher Blasmusik vom Feinsten.

An allen drei Tagen finden im Festzelt musikalische Freundschaftsspiele statt. Der Freitag steht dabei ganz im Zeichen der Jugendorchester. Die Nachwuchsensembles befreundeter Vereine nutzen die Gelegenheit, ihr Können unter Beweis zu stellen und das Publikum mit ihrer Musik zu begeistern.

Nach dem Freundschaftsspielen der Jugendorchester und einem unterhaltsamen Intermezzo mit den örtlichen Vereinen erwartet die Gäste am Freitag um 22.30 Uhr ein weiterer Höhepunkt des ersten Festtages. Gemeinsam mit dem Spielmannszug Wenden sowie Abordnungen der Feuerwehr und der Schützenbruderschaft Hillmicke marschieren die gastgebenden Musiker vom Festzelt zum „Säuhof“. Dort wird – im würdigen Rahmen und feierlicher Atmosphäre – der „Große Zapfenstreich“ aufgeführt.

Konzert der „Innsbrucker Böhmischen“

Ein Highlight des Festwochenendes ist sicherlich auch das Frühschoppenkonzert am Sonntag ab 10 Uhr mit der Kapelle „die Innsbrucker Böhmische“ unter Leitung von Norbert Rabenser im Festzelt in Hillmicke. Die Formation setzt sich zusammen aus sieben ausgezeichneten Musikern, die allesamt ein absolviertes Musikstudium vorweisen können und in renommierten Orchestern und Formationen spielten – und zum Teil heute noch spielen.

Referenzen sind dabei beispielsweise die Münchner Philharmoniker, das London Philharmonie Orchestra, die Camerata Academica Salzburg, das Orchester des Opernhauses Zürich und natürlich das Tiroler Symphonieorchester Innsbruck.

Zwei Sternmärsche

Ziel der „Innsbrucker Böhmischen“ sei es, traditionelle böhmische Klänge gepaart mit vielen Eigenkompositionen und auf exzellentem Niveau zu präsentieren, heißt es auf der Internetseite des Ensembles. Karten gibt es im Vorverkauf bei allen aktiven Musikern, in der Gärtnerei Niklas in Hillmicke, bei TWT-Digital in Gerlingen und per E-Mail an vorverkauf@seemannskapelle.de.

Nach den jeweiligen Sternmärschen am Samstag und Sonntag folgen die musikalischen Vorträge der Gastvereine im Festzelt. Die Reihenfolge der Auftritte wird zuvor auf besondere Weise ausgelost.

Das Programm im Überblick:

Freitag, 12. September:

- 17 Uhr: Freundschaftsspielen der Jugendorchester
- 20 Uhr: Konzertabend mit dem gemischten Chor Cantiamo und der Seemannskapelle
- 22.30 Uhr: Zapfenstreich auf dem Säuhof

Samstag, 13. September:

- 14 Uhr: Sternmarsch zum Säuhof, Festzug zum Festzelt, Freundschaftsspielen
- 20.30 Uhr: Tanzmusik mit Airport

Sonntag, 14. September:

- 10 Uhr: Frühschoppenkonzert der Innsbrucker Böhmischen
- 15 Uhr: Sternmarsch zum Säuhof, Festzug zum Festplatz, Freundschaftsspielen, Ausklang